

Recursos clave

Para poner en marcha nuestro proyecto, necesitaremos importantes recursos tangibles o físicos, como el local, las furgonetas, la contratación de personas. Por el alquiler del local, mensualmente desembolsaremos 750 euros, por el alquiler de las furgonetas 50 euros diarios y por el lugar donde aparcaremos los vehículos, 80 euros mensuales, esta parcela esta situada a las afueras de Bilbao.



Ademas, para atender las necesidades de nuestros usuarios, necesitaremos un número de teléfono y una página web (además del local). Para la oficina, necesitaremos tanto mesas, como sillas, ordenadores e impresoras.

Los recursos financieros, los conseguiremos a través de la Caja Laboral, puesto que es el banco que mas bajos intereses nos ofrece, además, las fundaciones "La Caixa" y "Amancio Ortega" nos van a hacer donaciones. Ademas de esto, el ayuntamiento de Bilbao, la Diputación Foral de Vizcaya y el Gobierno Vasco nos van a dar ayudas económicas, puesto que ofrecemos ayuda social en este caso, a los ancianos o personas de la tercera edad que busquen cierta independencia de sus familias y que tengan ganas de conocer a gente nueva.



Respecto a los recursos humanos, solicitaremos el trabajo de especialistas en el cuidado de personas ancianas y de discapacitados, por lo que también contrataremos enfermeros por si les ocurriera algo durante el tiempo que duran las excursiones y actividades. Ademas, contaremos con la creatividad de todas nosotras para crear una página web atractiva para nuestros clientes, y un servicio con el que van a querer volver a contar.

Además de esto, utilizaremos a familiares y conocidos para darnos a conocer y así, aumentar nuestra lista de clientes.